



Otorgan a Metepec alta calificación crediticia

Metepec.- La calificadora HR Ratings, la cual enfoca el análisis y la evaluación de la información financiera de diversas instituciones públicas, destacó al municipio de Metepec que gobierna la alcaldesa Gabriela Gamboa Sánchez, por su alta calificación al pasar de AA+ a AAA, escala considerada sobresaliente y la más alta del país y el Estado de México en calidad crediticia que se puede otorgar a los Municipios y Entidades por la casa calificadora internacional.

El alza en la calificación es resultado del buen manejo de las Finanzas Públicas, reflejado en el crecimiento de los ingresos propios y al bajo nivel de endeudamiento del municipio; sumado a lo anterior, este año, fueron considerados los factores ambientales, sociales y de gobernanza con un efecto positivo debido a que no se identificaron contingencias relacionadas al servicio de agua y que el municipio ha recibido reconocimientos internacionales por el desempeño de su recolección de basura.

En un emotivo acto celebrado en la explanada del nuevo edificio administrativo “La Casa de Todos”, en el que se dieron cita representantes de la Banca, Cámaras y Asociaciones empresariales, de Instituciones reguladoras y servidores públicos municipales, de la entidad y federales, la alcaldesa Gabriela Gamboa Sánchez, destacó que, “gobernar un municipio tan bello y complejo como es Metepec, es un alto honor que debe pagarse con entrega, dedicación y responsabilidad, gobernar bien y lograr resultados es un reto personal y de equipo, es una convicción que se nutre con el deseo de hacer bien las cosas.

“Sabemos lo difícil que ha sido lograr esta calificación, en el que se ha tenido que cerrar la llave de los recursos a las direcciones, de apretarnos más el cinturón, con logros importantes porque no hemos dejado de trabajar en ningún momento, recolectando basura con un reconocimiento internacional por buena práctica en ello, así como no hemos de dejado de pagar nóminas, las prestaciones, al sindicato, en general a todo lo que conlleva para que funcione bien cada una de las direcciones.

“La calificadora HR Ratings ha evaluado el desempeño financiero de Metepec desde hace varias administraciones, así como lo hace a cientos de instituciones, municipios y gobiernos del país. Cuando recibimos la administración se tenía una calificación disimuladamente bueno con un AA-, el primer año de este gobierno, aumentamos esa calificación a AA+ y para el tercer año pese a las adversidades por la pandemia por el COVID-19, pasamos a AAA, calificación de excelencia a este gobierno, resultado que es el resumen de la administración en el que nuestro objetivo es hacer más con menos, pero hacerlo bien, no sólo ahorrar por ahorrar, modernizamos los servicios públicos, la iluminación, los esquemas de seguridad pública, humanizamos los servicios asistenciales y se profesionalizaron a los servidores públicos para brindar un mejor servicio al ciudadano; entendimos que el dinero del pueblo no se despilfarra en lujos o bonos para los servidores públicos, se administra para que todas y todos tengamos mejores servicios.